



# LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 6 – Consultez notre site [www.generation-junior.org](http://www.generation-junior.org)

## JORDAN CIASULLO MET LA PRESSION

Méfiez-vous ! Oui, à première vue, le trio de tête n'a pas changé. Mickaël, Charly et Jordan sont toujours là. Mais, pour autant n'allez pas en déduire qu'il ne s'est rien passé de palpitant du côté de la Vernède.

« *Bien au contraire* », comme dirait un célèbre sélectionneur des Bleus. Et rassurez-vous aussi, les faits marquants de ce sixième épisode de Siagne 17 ne se résument pas uniquement à cette superbe frappe croisée (et enfin) victorieuse de Greg Bottero qui va lui faire passer une belle semaine; pas non plus à ces nouveaux pions de Maxime Demaret, le Ch'ti galopant, qui à ce rythme, va finir par s'imaginer un avenir parmi les tireurs d'élite ; pas d'avantage aux réelles prouesses défensives de Jean-Pierre Munoz, désormais baptisé par tous et à vie « LE gardien ».

Non le premier événement majuscule se situe ailleurs. C'est la double défaite de Mickaël Thouvenin. Deux couacs consécutifs en trois rencontres, voilà qui ne fait pas très sérieux pour un leader, qui plus est, tenant du titre. Volontiers taquin en début de soirée, son œil était nettement moins chambreur et pétillant en fin d'exercice. Peut-être avait-il subitement pris conscience qu'il venait d'échapper de peu à l'affront de devoir quitter piteusement la plus haute marche. Car, même si on ne connaîtra jamais la réponse, on doit quand même poser la question : que ce serait-il passé si, dans l'ultime partie, au lieu de faire équipe perdante avec Charly Sabo, son dauphin, le tirage au sort les avait séparés ?

L'autre point saillant, c'est l'excellent parcours de Jordan Ciasullo. Un bilan ne souffrant d'aucune discussion : trois matchs, trois victoires, quinze points empochés, cinq longueurs grignotées sur ses adversaires directs et désormais une place de deuxième ex-aequo qu'il partage avec Charly Sabo. Du net et sans bavure qui renforce encore davantage le suspense puisqu'ils sont désormais trois à se tenir en deux points. Ce n'est plus chaud devant, mais tout simplement bouillant. Bien mieux que ces pseudos chocs de titans promus chaque semaine à la télé à coup de superlatifs mensongers.

Si la perf de Jordan est indéniable, il faut aussi saluer celle de Benjamin Quinçon qui, hasard, a été son efficace complice de jeu durant les trois rencontres qu'ils ont disputées ensemble. Après la douche, il déclara même dans les vestiaires : « *Je suis très content de l'avoir aidé non seulement à se maintenir sur le podium mais en plus à se rapprocher de la tête. Moi, pour ce tournoi, je vote Jordan Ciasullo !* »

Oui, Mickaël, les temps sont durs. Et ce n'est peut-être pas fini. Souviens-toi : « *les ennuis, ça vole toujours en escadrille !* »

### DU TAC AU ... TACLE

<b>Bravo Thomas...</b> Marques. Non seulement, il a remporté ses trois rencontres (comme Jordan Ciasullo et Benjamin Quinçon), mais, en plus, il a récolté le plus de points. 17 au total. Dommage qu'il ait loupé les premières soirées du tournoi car il aurait sans doute pu se mêler à la course au titre.	<b>Pas très ...</b> en verve ni en réussite ces messieurs les buteurs. A peine vingt-neuf pions marqués, cela fait quand même neuf de moins que la semaine précédente dans une formule de jeu identique. Il serait temps de rectifier ces imprécisions (il y en eu pas mal) ou d'acheter des cages plus grandes.	<b>La palme de...</b> la poisse pour incontestablement Dylan Leroux. Imaginez la scène. A une bonne dizaine de mètres de son but, il saute le plus haut possible au contre pour dégager un ballon de la tête. Mais le cuir retombe sur lui et par petits rebonds finit sa course entre les poteaux qu'il défendait. Pas de bol.
--	--	---

